

## Cérémonie de Saint-Ail

EXHUMATION DE SOLDATS ALLEMANDS TUÉS EN 1870

A Saint-Ail, dans le département de Meurtheet-Moselle, se trouvait une tombe qui renfermait les restes d'un certain nombre de soldats et officiers de la garde royale prussienne.

Le gouvernement allemand les a fait redemander pour les inhumer en terre allemande et l'on s'est empressé d'accèder à son désir.

La cérémonie, au dire des assistants, a été

des plus émouvantes.

Le sous-préfet de Briey, au nom du gouvernement français, a fait remise au colonel von Eude, commandant la délégation allemande, des six cercueils remplis des ossements de ses compatriotes.

Le général Jamont, à la tête d'un détachement de chasseurs à pied et de hussards, a fait rendre les honneurs militaires, après quoi il a escorté le char funèbre jusqu'à la

frontière.

Arrive là, comme il allait se retirer, le colonel von Eude l'a invité à l'accompagner au delà de la frontière et à passer la revue des troupes allemandes, ce qui fut fait au milieu d'une émotion considérable, que tout le monde comprendra, sans qu'il soit besoir d'insister.